
 
 

Reit- und Fahrverein Hunteburg 
 

Mit der Jahreshauptversammlung am 15. Februar 2013 im 
Restaurant und Hotel Knostmann hat der Reit- und Fahrverein 

Hunteburg ein ereignisreiches Fahr-und Reiterjahr abgeschlossen. 
 
Ein Höhepunkt im Jahr 2012 war das vom Verein ausgetragene   
Reitturnier, welches mit 16 ausgeschriebenen Prüfungen und 300 Nennungen gut 
angenommen wurde. In diesem Zusammenhang bedankt sich der Verein für die tolle 
Unterstützung der Fa. Getränke Schwarze, die uns nicht nur die Getränke, sondern 
auch einen Teil Ihres Fuhrparks bereitgestellt haben. Auch den vielen Helfern, die 
uns bei den Vorbereitungen und beim Turnierverlauf aktiv unterstützt haben,  gilt 
nochmals unser Dank. 
Als weitere Jahresaktivitäten bleiben noch die Durchführung eines 
Basispasslehrgangs, ein Reiter-Zeltlager, Ferienspiele und die  gemeinsame 
Kutschenausfahrt mit den Reitern zu nennen. 
Neben dem Kassenbericht und der Kassenprüfung folgte der Tagesordnungspunkt 
Neuwahlen. Der Vorstand setzt sich in Zukunft aus 12 Mitgliedern zusammen. Das 
bedeutet eine Verdoppelung der Mannschaft. Mit dieser Maßnahme möchte der 
Verein den zusätzlichen Herausforderungen in Bezug auf den bevorstehenden 
Reithallenbau und deren Unterhaltung und Führung entsprechend Rechnung tragen. 
Zum anderen soll diese Maßnahme den Verein breiter aufstellen, um den Mitgliedern 
und die, es noch werden wollen, den richtigen Ansprechpartner zur Verfügung zu 
stellen. 
Zum 1. Vorsitzenden wurde Dirk Helling gewählt. Ihm folgen als Stellvertreter Edda 
Klöcker und Tanja Mithöfer. Die Kassenführung übernimmt Christiane Schneider, für 
den Schriftführer hat sich Kirsten Hengelsberg zur Verfügung gestellt. 
Um die Reiter werden sich Daniela Hollberg und Bianka Joachimmeyer kümmern. 
Die Kutscher dürfen sich in Zukunft auf Peter Winkelmann als ihren Betreuer freuen. 
Für den Bereich Platz und Hallenpflege  konnte der Verein Martin Klöcker, Kevin 
Pavlak und Gerd Klöcker gewinnen.  Die Darstellung des Vereins nach außen in 
Form von Facebook, Internet-Homepage und Presseberichten übernimmt Carina 
Diekhues. Ihr zur Seite steht Jana Klöcker. In diesem Zusammenhang sei 
angemerkt, dass alle Mitglieder des Vorstandes von den Vereinsmitgliedern 
einstimmig gewählt worden sind. Das unterstreicht die wohl richtige 
Zusammensetzung des Vorstandes  und macht Mut, die vielen Aufgaben mit 
frischem Wind und viel Energie anzugehen. 



Ein weiterer Dank des Vereins geht an  Annika Diekhues, Friedel Kettler und Petra 
Buhl, die den Vorstand leider verlassen haben.  
Im weiteren Verlauf der Versammlung wurde das Projekt „Reithallenbau“  vorgestellt. 
Die Baugenehmigung bekam der Verein noch rechtzeitig vor dem Jahreswechsel, so 
dass sichergestellt war, Zuschüsse vom Sportbund für das Jahr 2012 zu bekommen.  
Auf dem Reitplatz  neben der Schützenhalle lassen sich schon jetzt sehr gut  die 
Abmessungen der Reithalle erkennen. Mit den ersten Fundamentarbeiten wird noch 
in dieser Woche begonnen. Den entsprechenden Baufortschritt können Sie  auch im 
Internet unter „ruf-huntburg.jimdo.com“ verfolgen. 
Die Situation bezüglich der kompletten Finanzierung ist noch nicht zu hundert 
Prozent  abgeschlossen. Sichergestellt ist, dass die Kosten für das Fundament und 
die Hallenrohbauelemente getragen werden können. Für die weiteren Ausbaustufen 
ist der Verein auf die Unterstützung der Bevölkerung angewiesen. 
Es können noch symbolische Quadratmeteranteile für 50 € pro Quadratmeter an  der 
Reithalle erworben werden. Wenn Sie eine Spende überweisen möchten, können Sie 
das auf das Konto der Volksbank Bramgau-Wittlage,   Konto Nr. 1201175401, 
BLZ: 265 639 60 tun. Zu jeder Spende erhalten Sie eine Spendenquittung. 
Für die Bereitschaft etwas sehr Gutes für den Reitsport und für Hunteburg zu tun, 
bedankt sich der Verein schon jetzt an dieser Stelle. 
 

 
Der neu gewählte Vorstand von links: Martin Klöcker, Kevin Pavlak, Gerd Klöcker 
Carina Diekhues, Edda Klöcker, Kirsten Hengelsberg, Christiane Schneider, Dirk 
Helling, Daniela Hollberg, Peter Winkelmann, Bianca Joachimmeyer es fehlen Tanja 
Mithöfer und  Jana Klöcker. 
 
 



 
Annika Diekhues und Friedel Kettler haben den Vorstand verlassen. Eingerahmt von 
Edda Klöcker und Bianka Joachimmeyer  


